



Antwort zur Anfrage Nr. 1319/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg betreffend
Unfälle im Rahmen des Anschlusses an das Neubaugebiet (CDU)
hier: Anschluss an das Fernwärmenetz

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Wie uns die zuständige Stelle bei der Wärme Mainz Plus mitteilt liegt folgender Sachverhalt vor:

Die Mainzer Wärme PLUS hat Kenntnis von einem Unfall in der Rilkeallee - dieser wurde am 17.07.2018 über die GVV-Kommunalversicherung VVaG als Versicherer der Mainzer Wärme PLUS geregelt. Selbstverständlich tritt die Mainzer Wärme PLUS gegenüber eventuell Geschädigten als Ansprechpartner auf und ebenso selbstverständlich werden etwaige Heilungskosten nicht den Nachunternehmern aufgebürdet (sofern sie nicht direkt in deren Verantwortungsbereich fallen), sondern werden von der GVV-Kommunalversicherung VVaG als Versicherer der Mainzer Wärme PLUS nach Recht und Gesetz geregelt. Die Mainzer Wärme PLUS hat in keinem Fall die Übernahme von Kosten verweigert.

Mainz, 07.09.2018
In Vertretung

gez. Beck

Günter Beck
Bürgermeister